
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n" 25 de! 18/03/2024

L'anno duemilaventiquatlro, il giomo 07 Marzo, regolarmente convocata alle ore 12:15 si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giomo:

1  Piano Urbano del Traiììco:

2  Verifica stalo relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione":

3  Proposta di D.C.C, n. 9 del 07.03.2024 avente ad oggetto: "Adozione in via definitiva del Catasto incendi

boschivi aggiomato alle aree percorse dal fuoco nell'anno 2022";

4  Proposta di D.C.C, n. 6 del 20.02.2024 avente ad oggetto: "Conferimento della cittadinanza onoraria di Bar

cellona Pozzo di Gotto a Salvatore B.Calabrò, Vigile dei Fuoco di New York caduto l'I 1 settembre 2001".

4 Varie ed eventuali
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Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in prima convocazione alle ore 12:15.

Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere Tommaso Pino.

La Commissione passa ad analizzare il punto n. 4 all'ordine del giorno avente ad oggetto il conferimento della cittadi

nanza onoraria di Barcellona Pozzo di Gotto a Salvatore B.Calabrò, Vigile del Fuoco di New York caduto F1 1 settem

bre 200! procedendo alla lettura della delibera.

Alle ore 12:25 entra la consigliera Bartolotta.

La commissione evidenzia la mancanza della relazione Istruttoria da parte degli uffici comunali.

Ciò nonostante, in considerazione di quanto evidenziato nella parte descrittiva della delibera, si decide di esitare la de

libera con voto favorevole da parte di lutti i presenti.

Alle ore 12:31 entra l'assessore Dottore per fornire spiegazioni in merito airistituzione del senso unico lungo la Via de

stra Longano a seguito dell'approvazione di una mozione da parte del Consiglio comunale.

L'assessore Dottore risponde che ramministrazionc è in attesa dei pareri tecnici da pane degli uffici comunali, con

dizione indispensabile al (ine di poter procedere airisliiuzione del senso unico.

L'assessore ha già proceduto a sollecitare gli uffici competenti per l'emissione dell'ordinanza da pane del Comandante

della Polizia Municipale, con allegati tutti 1 pareri necessari.

La Commissione passa ad analizzare il punto n. 3 riguardante l'adozione in via definitiva del Catasto incendi boschivi

aggiornato alle aree percorse dal fuoco nell'anno 2022 procedendo alla lettura della delibera.

Dopo ampio dibattito, considerala l'importanza della delibera, la cui approvazione da parte del Consiglio Comunale
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pennetlerà di mettere in pratica tinti i provvedimenti necessari per assicurare rincoliimiià pubblica e deirambienle, si

decide di procedere alla votazione della stessa.

La commissione airunaniniità dei presenti esprime il proprio parere ravorevole.

Il consigliere Tommaso Pino propone di sospendere i lavori della commissione in attesa delia trattazione di nuove de

libere di consiglio comunale.

La commissione, airunanirnità dei presentu concorda sulla proposta di sospensione delle sedute sino all'arrivo di nuovi

provvedimenti e/o nuova convocazione da pane del Presidente della commissione stessa.

La Commissione viene chiusa alle ore 13:05.

Il Segretario II presidente


